



Helmut Bayer
Geschäftsführer
TQU BUSINESS GMBH
Leiter TQU GROUP



Meilensteine

Studium zum Dipl.-Ing. (FH) in der Feinwerktechnik, Vertiefungsstudium Biomedizinische Technik. 2006 Master of Business Administration an der Steinbeis-Hochschule Berlin. Seit 1991 im Beratungs- und Weiterbildungsgeschäft tätig. Bis 2006 geschäftsführender Gesellschafter der TQU International GmbH. Bis 2005 parallel Geschäftsführer der TQU Akademie GmbH. Ab 2006 Leitung des Instituts für Business Excellence der Steinbeis-Hochschule Berlin (IfBE). Seit 2007 geschäftsführender Gesellschafter der TQU BUSINESS GMBH. Dozent für Lean Management, Qualitätsmanagement und Six Sigma an der Hochschule Ulm. Dozent an der Steinbeis-Hochschule Berlin.

Ziele meiner Arbeit

Erfolg für den Kunden generieren. Selbstentwicklung der beteiligten Menschen ermöglichen, um sie dadurch voran zu bringen. Chancen für Menschen erkennen und ihnen helfen, diese zu realisieren. Ich stehe für die Ergebnisse beim Kunden gerade.

Was mich auszeichnet

- Strategisches, vorausschauendes Denken
- Immer auf der Suche nach innovativen Möglichkeiten zu sein
- Die Stärke, mich in meine Mitmenschen hineinversetzen und so sehr schnell eine belastbare Vertrauensbasis herstellen zu können
- Die Fähigkeit, ein Aufgabenfeld abzustecken, in dem sich Lösungsmöglichkeiten frei entfalten können
- Flexibel auf Situationen und auf veränderte Rahmenbedingungen zu reagieren
- Die Überzeugung, dass nicht der Weg das Ziel ist, sondern das Ziel und der Nutzen für den Kunden den Weg bestimmen



Akzente setzen



Helmut Bayer
General Manager
TQU BUSINESS GMBH
Head of TQU GROUP



Milestones

Studies as Dipl.- Ing. Precision Engineer (FH) at the University of Technology Ulm. Advanced studies in biomedical technology. 2006 Master of Business Administration at Steinbeis University Berlin. Since 1991 in consulting and training. Until 2006 partner of TQU International GmbH and general Manager of TQU AKADEMIE GMBH. Since 2006 head of Institute for Business Excellence of Steinbeis University Berlin (IfBE). Since 2007 general manager of TQU BUSINESS GMBH. Assistant professor for Lean Management, Quality Management and Six

Sigma at the University of Technology Ulm. Assistant professor at Steinbeis University.

Objectives of my work

Generating success for customers. Facilitation of people by promoting their self-improvement. Identify opportunities for customers and support the realization. I take responsibility for the results towards the customers.

What decorates me

- Strategical and forward thinking
- Always seeking for innovative possibilities
- The strength, to empathize with fellow men to create a strong foundation of trust
- The ability to define the scope, in which possible solutions can be developed freely
- Flexible reaction to situations and altered basic conditions
- The conviction that not the way is the goal but the goal and the value for the customer determine the path.

